
Abg. Herchenbach-Herweg dankte für die ausführliche Dokumentation und erkundigte sich, ob diese auch 
über die Home-Page des Rhein-Sieg-Kreises erreichbar sei.  
 
Dies wurde von der Verwaltung bejaht. Darüber hinaus wären Druckexemplare zur Information der Aus-
schussmitglieder zur Sitzung ausgelegt. 
 
 
 


